



DERECHO DE LA COMPETENCIA Y EL MERCADO

La libertad de competencia presupone la concurrencia en un mercado de sujetos en igualdad de condiciones para el ofrecimiento o demanda de bienes y servicios. Desde el punto de vista constitucional existe la libertad de participar en el mercado sin barreras u obstáculos que tengan origen en los actos o acuerdos de terceros.

Prestamos asesoría en los procesos administrativos o judiciales por la realización de actos y conductas de competencia desleal en aspectos como:

Asesoría y acompañamiento jurídico en:

- Asesoría en investigaciones por infracción a las normas de competencia.
- Acompañamiento en el procedimiento administrativo ante la Superintendencia de Industria y Comercio.
- Defensa judicial en procesos jurisdiccionales.
- Análisis de fallas del mercado y regulación.